

locale

Treilles

Premier 14-Juillet pour le nouveau maire



C'est dans des conditions un peu particulières dues au Covid-19, que le maire nouvellement élu Gérard Lucien, a vécu son premier 14 juillet. Le défilé des habitants accompagnés du maire et de son conseil municipal, est parti de la mairie pour se rendre au Monument aux Morts afin de déposer la gerbe traditionnelle. Une brève allocution et tout le monde est allé Place du Bicentenaire, près de l'Arbre de la liberté. Mariette Gerber, adjointe, a alors fait la rétrospective de cette plantation.

Enfin, un apéritif dînatoire organisé par la mairie, attendait la soixantaine de personnes qui s'étaient déplacées pour participer à cet événement qu'est la fête du 14-Juillet, dans le respect des règles sanitaires comme il se doit.

